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  1
млн руб. получит 
победитель конкурса 
«Самое красивое село 
Воронежской области»
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  Специально для съемок были подобраны яркие костюмы

ОКОНЧАНИЕ НА С. 2>>

НОВОСТИ

Знак «Инвалид» 
на авто теперь 
не обязателен
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В Старотолучеево сняли спектакль по славянским мифам

Сказка ожила на озере 
Чащеватом

143 ученика отдохнут 
в пришкольных лагерях

В связи с пандемией корона-
вируса в этом году работа при-
школьных лагерей в Богучар-
ском районе началась с 1 авгу-
ста и продлится до 14-го вклю-
чительно. Лагеря открылись в 
пяти школах района: БСОШ №1, 
Луговской, Радченской, Мона-
стырщинской и Дьяченковской. 
Их посещают 143 школьника в 
возрасте от шести лет шести 
месяцев до 17 лет. В каждом ла-
гере соблюдаются необходимые 
санитарно-эпидемиологические 
требования. 

В храмах можно 
сделать пожертвование 
онкобольным детям

В Богучарском благочинии 
стартовала ежегодная благо-
творительная акция «Белый 
цветок». Она проходит на тер-
ритории области по благосло-
вению митрополита Воронеж-
ского и Лискинского Сергия. 
Посильное пожертвование мож-
но будет внести в любом храме. 
Цели акции – оказать помощь 
детям, страдающим тяжелыми 
онкологическими заболевания-
ми, а еще – возродить традиции 
благотворительности.

Животноводы 
района ведут 
подготовку 
к зимовке скота

4



Права работников 
дополнительно защитят

С 13 августа вступают в силу поправки 
в Трудовой кодекс (ФЗ №20210), которые 
предусматривают, что организация, на-
ходящаяся в процессе ликвидации, долж-
на произвести все положенные по зако-
ну выплаты своим сотрудникам до того, 
как перестанет существовать. 

Этот документ принят во исполнение 
решения Конституционного Суда (КС), 
который признал ч. 1 ст. 178 Трудово-
го кодекса РФ не соответствующей Кон-
ституции РФ.

Поводом для изменения законода-
тельства стал иск женщины, которая 
была уволена в связи с ликвидацией ор-
ганизации и не смогла быстро найти но-

вую работу. По закону в этом случае ей 
причиталась выплата от работодателя в 
размере зарплаты за второй месяц по-
сле увольнения, но она не смогла ее по-
лучить, так как организация уже была 
ликвидирована. Верховный суд встал на 
сторону женщины и призвал законодате-
ля исправить ситуацию таким образом, 
чтобы впредь подобное не повторялось.

Стоимость ОСАГО рассчитают 
по-новому 

С 24 августа тарифы по ОСАГО будут 
рассчитываться иначе. Это предусматри-
вают поправки в закон «Об обязательной 
автогражданке» №161-ФЗ. 

Тарифный коридор расширится на 
20%. Минимальная базовая ставка со-
кратится на 10%. Максимальная подрас-
тет на столько же. 

Кроме того, страховщики получат пра-
во самостоятельно определять подход к 
применению базовых ставок тарифов в 
пределах их максимальных и минималь-
ных значений.

При этом они должны будут учиты-
вать целый ряд факторов. Например, 
страховщики будут обращать внима-
ние на то, был ли водитель ранее ли-
шен прав, совершал ли он неоднократ-
ные грубые правонарушения ПДД в те-
чение года (например, превышал ско-
рость более чем на 60 км, проезжал на 
красный свет или выезжал на встреч-
ную полосу и т.д.).

Отметим, что этот документ позво-
ляет страховщикам принимать в рас-
чет и другие факторы, что дает им боль-
шую свободу. Однако закон оговарива-
ет, что стоимость ОСАГО не может быть 
выше максимальной ставки, установ-
ленной ЦБ.

Ирина ПРЕСНЯКОВА
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НОВОСТИНОВОСТИНОВОСТИ

По материалам РИА «Воронеж».

  Один из сюжетов спектакля был посвящен загадочным сказочным персонажам – русалкам

>>ОКОНЧАНИЕ. НАЧАЛО В №55

В Богучарском районе стартовал не-
зависимый молодежный проект «Сла-
вянский бестиарий». Одним из его на-
правлений стала съемка спектакля-
сказки по сюжетам славянской мифо-
логии. Об этом сообщила создатель 
проекта, организатор съемок Татья-
на Кравцова, которая является руко-
водителем театрального кружка рай-
онного Дворца культуры.

На озере Чащеватое в селе Старо-
толучеево прошли съемки спектакля-
сказки, основанного на событиях сла-
вянской мифологии, обычаях и тради-
циях древних народов. 

– На импровизирован-
ной съемочной площад-
ке собрались студенты, а 
также юноши и девушки, 
работающие в различных 
богучарских организаци-
ях. Среди них – сотрудни-

ки районного историко-краеведческого 
музея, медсестры больницы, специали-
сты в сфере строительства и продаж, – 
рассказала нам Татьяна Кравцова.

В течение месяца, будучи на режиме 
самоизоляции, участники проекта ре-
петировали сцены, вживаясь в образы 
героев спектакля и проникаясь сказоч-
ной обстановкой. Необходимые рекви-
зиты и костюмы, которые помогли геро-
ям вжиться в свои роли и полностью по-
грузиться в эпоху древних предков, пре-

доставило руководство РДК «Юбилей-
ный», музея и семья Белоножкиных из 
Богучара. 

К съемкам были привлечены богучар-
ские видеограф Вячеслав Иванченко и 
фотограф Николай Дядин. Результатом 
работы Татьяны Кравцовой и ее команды 
станет презентация короткометражного 
фильма, название которого в данный мо-
мент остается в тайне. Премьера пока-
за будет анонсироваться дополнительно.

Основная цель проекта «Славянский 
бестиарий» – привлечение молодых лю-
дей к театральному искусству и органи-
зация их культурного досуга.

Наталия ЛИФИНЦЕВА
Фото Николая ДЯДИНА

и из личного архива 
Татьяны КРАВЦОВОЙ

ПОЛЕЗНО ЗНАТЬ

По новым правилам

Сказка ожила на озере 
ЧащеватомРазрешена закупка 9 

препаратов для лечения 
лейкоза и лимфомы у детей

Правительство РФ постановило 
включить в перечень жизненно не-
обходимых и важнейших лекар-
ственных препаратов девять ино-
странных препаратов для лечения 
лейкоза и лимфомы у детей, сооб-
щила пресс-служба кабмина 7 ав-
густа. В список вошли филграстим, 
каспофунгин, микафунгин, карбо-
платин, вориконазол, севофлуран, 
ритуксимаб, флударабин. Их приме-
няют при злокачественных новооб-
разованиях лимфоидной и кровет-
ворной тканей, а также при лечении 
орфанных заболеваний.

Воронежские инвалиды 
смогут снять специальный 
знак со своих автомобилей

Знак «Инвалид» на машине теперь 
не является обязательным: данные 
о транспортном средстве будут хра-
ниться в «Федеральном реестре ин-
валидов».  Заявление об использо-
вании транспортного средства мо-
жет быть подано инвалидом либо 
его представителем в Пенсионный 
фонд РФ через личный кабинет в 
государственной информационной 
системе «Федеральный реестр ин-
валидов», через портал госуслуг 
или МФЦ.

Для кого проведут школьные 
линейки в регионе
В области праздничные линейки 1 
сентября проведут только для уча-
щихся первых, девятых и 11-х клас-
сов, сообщил руководитель депар-
тамента образования, науки и мо-
лодежной политики Олег Мосолов 6 
августа. Линейки пройдут с макси-
мальным разобщением школьников 
– дистанцированием между клас-
сами. Ограничения коснутся школ 
во всех крупных населенных пун-
ктах области. В школах, где терри-
тория позволяет провести линейки 
для всех параллелей учащихся сра-
зу, праздник пройдет с соблюдени-
ем социального дистанцирования 
между классами. 

Работодателям частично 
возместят расходы на оплату 
сотрудникам

Субсидия равна сумме МРОТ, уве-
личенного на сумму страховых 
взносов. Платить ее будут не более 
трех месяцев. Обратиться за ком-
пенсацией работодатели смогут 
при условии, если организуют об-
щественные работы для безработ-
ных и обратившихся в службу заня-
тости; временную занятость работ-
ников, которых могут уволить. Что-
бы оформить компенсацию, нужно 
обратиться в центр занятости насе-
ления по месту нахождения органи-
зации.

Что изменится в законодательстве с августа



Стартовал региональный этап ежегод-
ного открытого публичного конкурса 
«Самое красивое село Воронежской 
области». В Лофицком, победившем 
на муниципальном этапе, 6 августа по-
бывала конкурсная комиссия. В ее со-
ставе были представители правитель-
ства Воронежской области из депар-
тамента по развитию муниципальных 
образований, управления региональ-
ной политики, департамента архитек-
туры и градостроительства и департа-
мента природных ресурсов и экологии.

Демографическая ситуация 
улучшается

Вначале члены комиссии побывали в 
любимом месте отдыха жителей не толь-
ко села, но и многих населенных пунктов 
района – парке культуры и отдыха у пру-
да. Глава Поповского сельского поселе-
ния Ольга Ленченко рассказала гостям 
об истории села, его основных досто-
примечательностях. Она отметила, что 
в селе расположены администрация по-
селения, Лофицкая основная общеобра-
зовательная школа, отделение почтовой 
связи, фельдшерско-акушерский пункт, 
филиал АУ «МФЦ», символический па-
мятник 112 сельчанам, погибшим на 
фронтах Великой Отечественной войны. 
На начало года в селе проживали более 
730 человек.

В последние годы отмечается рост ко-
личества молодых семей, вследствие 
чего демографическая ситуация стала 
улучшаться. У многих сельчан существу-
ет устойчивое мнение, что этому во мно-
гом способствовало установление в сель-
ском парке графического изображения 
влюбленных.

Здесь лилии цветут
К слову, жители села Лофицкое уже во 

второй раз за последние несколько лет 
вышли в региональный этап конкурса. По 
сравнению с прошлыми годами многое в 
парке изменилось, это не могли не отме-
тить и члены комиссии, которые бывали 
здесь раньше. 

В частности, стало заметно боль-
ше  памятников животным и других арт-
объектов. Как отметила одна из членов 
конкурсной комиссии, в прошлый раз в 
пруду не росли лилии, а сейчас они есть, 
да к тому же редкого розового цвета. Дру-
гой работник областного департамента 
отметил уровень благоустройства в пар-
ковом пространстве.

Общественники проявляют 
инициативу

Пояснения также давали активные 
участники территориального обществен-
ного самоуправления Галина Гончарова 
и Андрей Девидзе. Они рассказали, что в 
селе с 2016 года действует ТОС. По ини-
циативе сельских общественников по-
строили летний амфитеатр, на водона-
порной башне установили модульную си-
стему подачи воды. Во время субботни-
ков в парке высадили более ста сажен-
цев деревьев и кустарников, по просьбам 
жителей улиц Киевская и Комсомольская 
приведены в порядок грунтовые дороги, 
теперь по ним можно проехать в любое 
время года.  

– В прошлом году в нашем селе про-
ходил первый в районе фестиваль ТОС 
«Сила в единстве». Для гостей форума 
была организована выставка ТОС «Го-
род мастеров», – не без гордости отме-
тила Галина Гончарова.

Появится кружок резьбы 
по дереву

С одним из местных умельцев – Ан-
дреем Девидзе – члены конкурсной ко-
миссии пообщались лично. Специалист 
по дереву как раз «колдовал» над уста-
новкой своего очередного детища – сту-
ла. На его спинке написано – «Присевший 
на сей стул да излечим будет от жлобства, 
зависти и зла! И пребудет с ним доброта 

и мудрость». Автор считает, что всякий, 
кто хоть на секунду присядет на краешек 
стула, моментально избавится от вред-
ных привычек и пороков.

Областные чиновники позитивно оце-
нили очередную креативную задумку жи-
теля села и, узнав, что он в свое время 
учился ремеслу резчика по дереву у из-
вестных в нашей стране мастеров, посо-
ветовали открыть в Лофицком кружок для 
обучения этому делу детей. 

На улицах чистота и порядок
Ответственные работники правитель-

ства региона интересовались у главы 
сельского муниципалитета о том, что, 
например, делается в Лофицком для со-
хранения исторически сложившейся сель-
ской застройки, имеются ли  особо охра-
няемые природные территории или при-
влекательные природные объекты, каким 
образом жители села участвуют в озеле-
нении территорий приусадебных участ-
ков и общественных пространств и под-
держании в них чистоты. Ольга Ленчен-
ко предложила проехать по улицам, кото-
рые выберут члены комиссии, и наглядно 
убедиться в том, насколько продуктивно 
в Лофицком решаются вопросы местно-
го значения. 

Члены конкурсной комиссии побыва-
ли на нескольких улицах села, в частно-
сти, Новой, Комсомольской и других, по-
общались с их жителями. Лофичане по-
казались им людьми активными, нерав-
нодушными, стремящимися сделать все 
от них зависящее для улучшения жизни 
в родном селе.

У села есть будущее
Подвести итоги пребывания на ло-

фицкой земле и оценить возмож-
ность успешного выступления богучар-
ского села в областном конкурсе ре-
дакция попросила ведущего советни-

ка отдела организационно-правовой и 
информационно-аналитической работы 
департамента по развитию муниципаль-
ных образований Воронежской области 
Аллу Гоголеву. 

– Примечательно, что село Лофицкое 
во второй раз участвует в региональном 
этапе конкурса «Самое красивое село Во-
ронежской области». Мы отметили ориги-
нальность в озеленении, чистоту на ули-
цах. Бросается в глаза, что в Лофицком 
немало подворий, где ведется строитель-
ство жилья. Мы видели это на многих ули-
цах. Все это говорит о том, что молодые 
люди собираются оставаться на селе, свя-
зывают с ним свое будущее. Вообще, у 
меня сложилось стойкое убеждение, что 
одним из особенностей села Лофицкое 
являются красивые частные усадьбы его 
жителей, – отметила Алла Гоголева.

Владимир ГЕРУСОВ
Фото автора

Региональный этап ежегодного от-
крытого публичного конкурса «Са-
мое красивое село Воронежской об-
ласти» продлится до 31 августа. По-
сле завершения подачи заявок кон-
курсная комиссия отберет 7 участни-
ков, набравших по предварительной 
оценке наибольшее количество бал-
лов. С 25 сентября по 25 октября прой-
дет интернет-голосование. Результаты 
примут во внимание при выборе побе-
дителя и шести призеров. Итоги кон-
курса подведут в конце ноября. 

Победитель получит грант в 1 млн 
рублей, призеры – по 150 тыс. руб. 
Деньги направят на благоустройство 
населенного пункта.

Не лишним будет напомнить, что 
первым победителем конкурса в 2016 
году стало село Данцевка.

В ТЕМУ

3         ОБЩЕСТВО
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В Лофицком побывала 
конкурсная комиссия
Село претендует на звание самого красивого в регионе

  Фигурка Рыбки также привлекла внимание членов конкурсной комиссии

  «Магический» стул появился в сельском парке
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По итогам I полугодия текущего го-
да численность дойного стада по рай-
ону составила 1537 голов. Это на две-
сти голов больше, чем год назад. Обо-
зреватель «СН» побывал в двух семей-
ных крестьянско-фермерских хозяй-
ствах, где примерно одинаковое коли-
чество КРС.

От старшего брата к младшему
Производством мяса семья фермеров 

Таймасхановых из хутора Малеванного 
стала заниматься восемь лет назад. Стар-
ший брат Идрис взял в свои руки орга-
низацию строительства коровника, при-
обретение молодняка, заготовку кормов. 
За несколько лет ему удалось заложить 
прочную базу в развитии мясного ското-
водства, установить выгодные партнер-
ские отношения для сдачи произведенной 
продукции. Его младший брат Магомед в 
это время получал теоретические знания 
по животноводству, а в свободное от уче-
бы время помогал Идрису.

Прошло время, и вот уже Магомед, из-
учив современные методы ведения сель-
скохозяйственного бизнеса, начал ис-
пользовать их при ведении семейного жи-
вотноводческого хозяйства. А раз так, то, 
как говорится, и карты в руки.

– Магомед молодой, у него большие 
планы по увеличению роста продуктив-
ности дойного стада, в целом изменению 
подхода к организации работы в животно-
водческой отрасли. Как известно, моло-
дым везде у нас дорога, вот пусть и прояв-
ляет себя на руководящем поприще. На-
верное, где-то и шишки будет набивать, 
но я по возможности постараюсь его за-
щитить от вероятных неприятностей и не-
удач, – говорит Идрис Таймасханов.

В ожидании 
высокопродуктивных коров

Сейчас в основном коровнике идет 
большой ремонт. На крыше по всей дли-
не  помещения строители возводят све-
товой вентиляционный конек. Его уста-
новка позволит постоянно поддерживать 
в коровнике необходимый микроклимат, 
за счет достаточного естественного осве-
щения будет экономиться электроэнер-
гия. Когда ремонтные работы завершат-
ся, здесь разместят 180 нетелей высоко-
удойной  айрширской породы.  

– Влияние вентиляции и освещенно-
сти животноводческих помещений, рав-
номерного притока свежего воздуха на 
удои не менее важно, чем влияние, напри-
мер, кормов и воды. От этого зависит са-
мочувствие животных, улучшение обмена 
веществ организма, потребление кормов.  
– рассказывает Магомед Таймасханов. 

Новая система кормления
Братья-животноводы решили также 

изменить систему кормления животных, 
находящихся на привязном содержании. 
Вместо традиционных кормушек в отре-
монтированном коровнике установят так 
называемый кормовой стол. В итоге бу-
дут созданы необходимые условия для 

кормления животных, поддержания в по-
мещении должного санитарного состоя-
ния. Сейчас в работе находится охлади-
тель вместимостью две тонны, скоро при-
обретут больший – до 10 тонн. На ферме 
трудятся десять человек.

А пока основное дойное стадо находит-
ся на беспривязном содержании, из-за 
большой дневной жары пастьба ведется в 
основном в вечернее и ночное время. Каж-
дый день на переработку фермеры Тай-
масхановы отправляют до тонны молока. 

Важна и социальная 
составляющая

Про Идриса и Магомеда можно гово-
рить, как о представителях социально-
ориентированного сельского бизнеса. 
Они, по сути, на сегодня единственные 
из хуторян, кто ведет производственную 
деятельность. А значит, в какой-то мере 
несут и ответственность за социальную 
жизнь на территории. Недавно они орга-

низовали работу по выравниванию  участ-
ка на одной  из улиц, теперь по ней без 
проблем может проезжать не только тя-
желая сельскохозяйственная техника, но 
и легковые машины.

– А как иначе, я здесь родился, ходил в 
школу, женился, собираюсь жить дальше. 
Это наш дом, и нам здесь наводить и под-
держивать порядок. Если у нас все полу-
чится, то будем увеличивать штат работ-
ников в два раза, – продолжает Магомед.

В числе ближайших планов фермеров 
Таймасхановых организация производ-
ства по выпуску сырной снэковой продук-
ции по-малевански.

Помогла поддержка 
государства

Братья Алексей и Александр Абрамо-
вы из села Медово также начали произво-
дить мясо и молоко около десяти лет на-
зад. В 2013 и 2015 годах они выигрывали 
гранты на развитие животноводческой от-

расли, что послужило определяющим им-
пульсом для дальнейшего развития жи-
вотноводческого направления. На сред-
ства государства начинающие животно-
воды приобрели скот и кормо уборочную 
технику. Все эти годы предпочитают ра-
ботать с животными симментальской по-
роды, как они считают, это наиболее при-
емлемая для нашей местности порода ко-
ров мясо-молочного направления.  

Главное – люди
Общее количество крупного рогатого 

скота 210 голов, дойное стадо – 80 голов. 
С уходом за животными успешно справля-
ются доярки Екатерина Мелаева и Люд-
мила Касаткина, скотник Алексей Фро-
лов. Рядом с фермой не хватает участ-
ков для ведения качественного выпаса 
скота, поэтому фермеры обходятся без 
применения электропастуха. Животных 
пасут на некотором отдалении от фермы.  

– Мы работаем на земле, выращиваем 
хлеб и производим молоко и мясо. Однако 
главное – это люди. Стараемся улучшать 
их условия труда, сохранять рабочие ме-
ста. У нас трудятся не только жители Ме-
дово, но и поселка Южного. В перспекти-
ве планируем расширение производства, 
поэтому умелые руки нам еще потребуют-
ся, – говорит Алексей Абрамов.

Сейчас заканчиваются последние при-
готовления к зимнему содержанию скота. 
На склад завезли последние тюки сена. 
Траву скосили месяц назад, за это время 
она основательно подсохла. 

 Курс на оздоровление стада
По словам заместителя начальника 

Управления сельского хозяйства Миха-
ила Кожанова, чтобы противостоять та-
кому опасному заболеванию коров, как 
лейкоз, в нескольких хозяйствах района 
приняли решение отказаться от исполь-
зования  в молочном животноводстве ма-
лопродуктивных пород коров и перейти 
на работу только с высокоудойными жи-
вотными.

Владимир ГЕРУСОВ
Фото автора

Семейные фермы показывают рост 
продуктивности дойного стада 
В районе продолжается увеличение объемов произведенной  продукции животноводства

  Дойное стадо пришло на водопой

  Михаил Кожанов (слева) и Магомед Таймасханов

НАШ КОММЕНТАРИЙ

Заместитель главы адми-
нистрации района по 
аграрным вопросам Сер-
гей Валынов:

– Все больше становится ясным, что 
в каждом селе необходимо вернуть 
многоукладность, малыми компонен-
тами максимально использовать все 
участки нашей благодатной земли, не 
только пашни, но и пастбищ и сенокос-
ных угодий. Исторически сложилось, 
что в каждой деревне, или хотя бы на 
бывших центральных усадьбах кол-
хозов и совхозов должна находиться 
ферма с поголовьем от 100 до 200 ко-
ров с «хвостом» молодняка. Уже кото-
рый год по количеству поголовья КРС 
Богучарский район уверенно держит-
ся выше среднеобластного показателя
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С 10 августа по 1 сентября в хра-
мах Богучарского благочиния прово-
дится благотворительная акция «По-
моги пойти учиться!». 

Ее цель – помочь малообеспечен-
ным, нуждающимся семьям с деть-
ми школьного возраста, чтобы маль-
чики и девочки в полной готовности 
могли приступить к новому учебному 
году. Ребятам нужны тетради, аль-
бомы, ручки, карандаши, пластилин, 
портфели и другое.

Любые канцелярские принадлеж-
ности, рюкзаки, портфели, школьную 
форму можно привезти по адресу: 
г. Богучар, ул. 25 Октября, 70-А (храм 
во имя св. мчн. Иоанна Воина). Жела-
ющие могут перечислить средства на 
расчетный счет местной религиозной 
организации – главного храма Богу-
чарского благочиния. 

Реквизиты: 
Р/с 40703810813230102134 
Центрально-Черноземный банк 

Сбербанка РФ г. Воронеж
К/с 301018106000000681
БИК 042007681
ИНН 3603003293 / КПП 360301001
Уточнить информацию можно по 

телефону: 8 (47366) 2-29-30.

В помощь малообеспеченным 
школьникам

На Северном кладбище Богучара, 
месте перезахоронения останков сол-
дат, обнаруженных поисковым отря-
дом «Память» на территории наше-
го района, установили 10 мемориаль-
ных плит. На них выгравированы циф-
ры, обозначающие количество захо-
роненных тут в разные годы бойцов, 
а также некоторые имена погибших, 
которые удалось установить. С ини-
циативой увековечить таким образом 
память воинов-освободителей высту-
пил командир отряда «Память» Нико-
лай Новиков, руководство района и 
города его поддержало и оказало со-
действие. Плиты установили сам Ни-
колай Львович, а также поисковики: 
Игорь Колесников, Николай Дядин, 
Виктор Шестопалов, Юрий Младин-
ский. Всего на Северном кладбище 
перезахоронено больше 300 солдат, 
погибших на полях сражений в годы 
Великой Отечественной войны.  

Увековечили память воинов-
освободителей

ЭХО ВОЙНЫ

СПРАШИВАЛИ – ОТВЕЧАЕМ

ОТ ТЕМЫ К ТЕМЕ

«Здравствуйте! Хочу сказать спаси-
бо за полезные советы полицейских, 
опубликованные в газете, о том, как 
уберечься от карманников и от краж 
из автомобиля. Очень хотелось бы, 
чтобы вы еще написали, как защитить-
ся от квартирных краж, ведь это не ме-
нее актуально. 

С уважением, Виктор Пронин, 
Богучар»

Рассказать об этом мы попросили 
инспектора ОМВД России по Богучар-
скому району Ольгу Уварову:

– Пик данного вида престу-
плений приходится на лет-
ние месяцы – в период кани-
кул и отпусков. Чтобы пре-
дотвратить квартирные кра-
жи, нужно следовать про-

стым, но очень важным рекомендациям. 
Прежде всего, укрепите сами или с по-
мощью жилищных служб входную дверь 
в вашу квартиру, особое внимание уде-
лите усилению дверного косяка, дверной 
коробки. Оборудуйте входную дверь 
глазком и цепочкой, всегда пользуйтесь 
ими, прежде чем впустить того, кто при-
шел. Рекомендую также постоянно под-
держивать хорошее освещение в кори-
доре и на лестничной площадке перед 
входной дверью. Это позволит вам хоро-
шо разглядеть в дверной глазок лица по-
сетителей. Не оставляйте ключи от квар-
тиры под ковриком, на электрощитке, в 
почтовом ящике, в других условных ме-
стах, особенно у дверей. Преступники 
очень часто этим пользуются. Когда ухо-
дите, тщательно закрывайте балконные 

двери, все окна и форточки, особенно, 
если вы живете на первом этаже. А если 
куда-то собираетесь уехать на какое-то 
время, передайте на хранение ценные 
вещи родственникам. Если вы потеряли 
ключи от квартиры, немедленно займи-
тесь заменой замка, а до этого не остав-
ляйте жилище без присмотра. 

Кроме того, важно знать, что преступ-
ники чаще всего проверяют присутствие 
хозяев в квартире таким образом: после 
звонка в дверь начинают задавать во-
просы, иногда представляются сотрудни-
ками различных социальных служб. Ре-
шительно отказывайтесь от предложе-
ний погадать вам или сделать заговор от 

болезней в вашей квартире, а также от 
просьб незнакомых людей пустить вас, 
чтобы попить воды, перепеленать ребен-
ка. Сообщайте в полицию обо всех по-
дозрительных визитерах, а также о лю-
дях, которые бесцельно ходят по подъ-
езду или которые выносят вещи из него. 
Постарайтесь запомнить их приметы, но-
мер транспортного средства, при нали-
чии такового, и сообщить все эти сведе-
ния в полицию. Дозвониться в дежурную 
часть можно по номерам: 02 или 8(47366) 
2-12-85. 

Записала Наталия ЛИФИНЦЕВА
Фото автора 

и Владимира ГЕРУСОВА

Как защититься 
от квартирных краж

Полосатое небо
Наша читательница Галина Давиденко в социальных сетях прислала 
фотографию неба над дьяченковским котлованом в белых полосах, 
оставленных самолетами, после открытия авиасообщения 31 июля.
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В странах Запада падение мировых 
цен на нефть привело к снижению сто-
имости бензина. В России этот прин-
цип не сработал. Цены только растут. 
Почему автомобилистам приходится 
платить больше, а также какие меры 
необходимо принять, чтобы стабили-
зировать ситуацию, выяснила наш кор-
респондент.

С нулевой рентабельностью
Цены на биржах ежедневно растут уже 

несколько месяцев. Вслед за оптом рас-
тет и розница. Как пояснил президент Ас-
социации топливного рынка Воронежа 
Алексей Трепалин, АЗС работают прак-
тически себе в убыток. На прошлой не-
деле АЗС «Газпром» уже отказались от 
продажи 95-го бензина, хотя в официаль-
ной группе в соцсети компания пояснила, 
что это временно. 

– Компания, которая купила 
95-й бензин на бирже 13 
июля, отдала с хранением то-
плива на нефтебазе 59 тыс. 
185 рублей за одну тонну. 
Минимум 680 рублей стоит 
доставка тонны продукции. 

То есть компания забрала 95-й бензин 
где-то по 59 тыс. 865 рублей за тонну. С 
учетом плотности это 43 рубля 70 копеек 
за 1 литр. Около 4 рублей за 1 литр со-
ставляют расходы АЗС: на свет, воду, на-
логи, зарплату. Получается, 1 литр 95-го 
должен стоить как минимум 48 рублей 70 
копеек, чтобы компания продавала топли-
во с нулевой рентабельностью, – расска-
зал Алексей Трепалин.

 

Налоговая политика 
В странах Запада существует прямая 

зависимость между ценами на нефть и 
ценами на бензин. В России же ценовая 
политика регулируется государством. Де-
лается это для того, чтобы при повыше-
нии мировых цен на энергоносители сто-
имость бензина в нашей стране не была 
заоблачной. 

Изначально нефтяным компаниям вы-
годнее продавать нефть за границу – на-
логи и зарплаты сотрудникам они платят в 
рублях, а получают доллары. Чтобы моти-
вировать нефтяников поставлять топливо 
на внутренний рынок, был изобретен так 
называемый демпфер – компании полу-

чали компенсации из бюджета, если экс-
портные цены были выше внутренних, то 
есть разницу оплачивало государство. 

Сейчас же, когда мировые цены на 
нефть упали, компенсировать нечего, и 
теперь уже компании должны платить го-
сударству налоги за продажу топлива на 
внутреннем рынке. Продавать бензин в 
России стало невыгодно, и нефтяники 
ограничили предложение. 

– Государство могло бы пересмотреть 
политику демпфера, но не стало этого де-
лать, так как это означало бы потерю до-
полнительных поступлений в бюджет. Но 
при этом власти ввели запрет на импорт 
дешевых нефтепродуктов, которые со-
ставляют конкуренцию внутренним про-
изводителям. То есть были приняты аль-
тернативные меры для того, чтобы под-
нять оптовые цены на топливо, что отра-
зилось и на рознице, – пояснил президент 
Независимого топливного союза Павел 
Баженов. 

 Дефицит топлива 
Ограничительные меры из-за корона-

вируса привели к снижению спроса на 
бензин. На время карантина Минэнерго 
и Федеральная антимонопольная служ-
ба приняли решение сократить поставки 
на внутренний рынок. 

– Ставка была сделана на 
то, что после отмены огра-
ничительных мер спрос бу-
дет расти постепенно. Од-
нако после отмены ограни-
чений он стал восстанавли-
ваться быстрее, чем плани-

ровали. Плюсом оказался фактор сезон-
ности – летом потребность в топливе 
выше. Это привело к кризису на рынке. 
Однако дефицит – это временное явле-
ние. Ситуация постепенно восстановит-
ся, – заявил Павел Баженов. 

Другим фактором дефицита на вну-
треннем рынке стали ограничения по до-
быче нефти, принятые Россией по дого-
вору с ОПЕК+. 

Чтобы хоть как-то компенсиро-
вать убытки, компании стали про-
давать больше топлива за грани-
цу, в ущерб внутреннему рынку. 

Пути решения 
Минэнерго рекомендовало нефтяни-

кам увеличить поставки на внутренний 
рынок – до 11 % на бензин и до 7 % на то-
пливо. Однако, по словам Алексея Трепа-
лина, эти меры недостаточны, чтобы нор-
мализовать ситуацию. 

– Обращение Минэнерго к нефтяни-
кам носит рекомендательный характер 
и не содержит конкретных дат. Объемы 
должны быть практически равны тем, ко-
торые поставлялись на внутренний рынок 
в предыдущие годы. Но для нормального 
баланса спроса и предложения этого уже 
недостаточно. Чтобы поддержать баланс, 
компаниям нужно поставлять около 15 % 
бензина и 10 % дизтоплива. Такая пропор-
ция позволит поддержать баланс, сфор-
мировать приемлемые розничные цены, 
– пояснил Алексей Трепалин. 

Независимый топливный союз подго-
товил свои предложения по стабилизации 
ситуации. Письма направили премьер-
министру Михаилу Мишустину, депутатам 

Госдумы, в Минэнерго. По словам Павла 
Баженова, необходимо полностью рефор-
мировать рынок. 

– Рост цен на уровень инфляции про-
исходит независимо от того, какая ситуа-
ция на рынке. Это желание правительства 
усидеть на двух стульях. С одной сторо-
ны – получить больше налогов, с другой 
– не нести ответственности в виде соци-
ального негатива за рост цен, – рассказал 
он. – Нужен пересмотр правил игры. Не-
обходимо переходить к нормальному ре-
гулированию цен рыночными методами. В 
первую очередь следует корректировать 
налоговый режим. В таком случае бензин 
будет дешеветь вслед за нефтью. Наше 
предложение – приостановка демпфера, 
а также включение топлива в группу соци-
ально значимых товаров, на которые рас-
пространяется снижение НДС – до 10%. 
Кроме того, следует насытить рынок, от-
менив запрет на импортное топливо. 

Есть надежда
Ждать нормализации ситуации в бли-

жайшие месяцы, по словам Алексея Тре-
палина, не стоит. Регуляторы принимают 
решения недостаточно быстро. 

– Не будет стабилизации и в сентябре, 
потому что начнется уборочная кампания, 
появится повышенный спрос. Изменений 
следует ждать ближе к концу года, – по-
яснил Трепалин. – Сейчас, скорее всего, 
будет временное повышение цен. Топлив-
ные компании не хотят работать в убыток. 

По словам Павла Баженова, в лучшем 
случае действия регуляторов позволят не 
допустить дальнейшего роста цен. 

– Сколько потребуется времени для 
того, чтобы навести порядок, сказать 
сложно. Есть надежда, что изменится 
внешний рынок. Тогда ситуация перело-
мится сама собой, – отметил эксперт. 

Переработка стала убыточной
Пресс-секретарь ПАО «Роснефть» 

Михаил Леонтьев пояснил федеральным 
СМИ, что в мае потребление бензина упа-
ло на 70 %, а в июне восстановилось до 
уровня того же месяца прошлого года. 
По его словам, ни самоизоляция, ни тем-
пы выхода из ограничений прогнозируе-
мыми не были. Из-за сложившейся ситу-
ации вся переработка стала убыточной. 
Он также добавил, что на ценах сказа-
лось увеличение экспорта. 

Евгения ПОЛУХИНА 
Фото РИА «Воронеж»

Слезы по горючему
Почему в Воронежской области растут цены на бензин

Сергей ДУКАНОВ, доцент 
юрфака ВГУ, бывший 
главный налоговик Воро-
нежской области: 

– Государство пытается сохранить 
баланс интересов нефтедобытчиков, 
производителей бензина и населения. 
При росте мировых цен на нефть вы-
годнее направить нефть на экспорт, 
а не на переработку для внутреннего 
рынка, поскольку государственное ре-
гулирование через пошлины и анти-
монопольные меры не позволяет су-
щественно поднять цены на бензин в 
стране. При падении мировых цен экс-
порт не приносит прежних сверхдохо-
дов, поэтому растет переработка неф-
ти внутри страны. Но цены на бензин 
все равно ползут вверх, потому что 
компании стремятся восполнить экс-
портные потери. В этом случае госу-
дарство должно защищать население 
страны от резкого роста цен на нефте-
продукты.

Государство должно защищать

Алексей ШАМАРИН, руко-
водитель автомобильно-
го издания и канала 
CarzClub:

– Рост цен на бензин был ожидае-
мым. Этому способствовало множе-
ство факторов, прежде всего специ-
фика российской экономики, запрет 
на ввоз в Россию дешевого бензина. 
В нынешних условиях бюджету надо 
где-то брать деньги. Владелец машины 
платит налог на автомобиль, оплачива-
ет парковку, платные дороги. За неде-
лю на бензин уходит около 2,5 тыс. ру-
блей. В месяц это примерно 10 тыс. с 
каждого автомобилиста. Это все по-
ступления в бюджет. Цены и дальше 
будут расти, до конца года падения я 
не ожидаю. 

Бюджету нужны деньги

Виталий ПОПОВ, замести-
тель руководителя Воро-
нежского УФАС: 

– Воронежское УФАС проводит мо-
ниторинг цен на бензин в регионе. Ин-
формация направляется в ФАС Рос-
сии раз в неделю или по запросу фе-
дерального ведомства. Если выявится 
факт нарушения антимонопольного за-
конодательства со стороны АЗС, то бу-
дет возбуждено производство по делу. 
Пока признаков нарушений, которые 
были бы достаточными для судебной 
перспективы, в регионе нет. 

Нарушений пока нет
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МОШЕННИКИ

Надо перезвонить человеку, от 
чьего лица совершен звонок, на 
его актуальный номер (даже ес-
ли этого просят не делать). Да-

лее попросите его сказать что-то, извест-
ное только вам двоим («что было сегодня 
на завтрак»). Если вам звонит якобы по-
лицейский, узнайте номер его отделения и 
позвоните за уточнениями туда. 

Переведенные по ошибке день-
ги легко возвращаются через 
мобильного оператора, а не в 
частном порядке. Просто не реа-

гируйте на подобные сообщения.

Проверьте все предложения мо-
бильных операторов на офици-
альных сайтах или посредством 
горячей линии.

Никто ни при каких обстоятель-
ствах не имеет права спраши-
вать ваш пин-код, включая со-
трудников банка. Самостоятель-

но проверьте — активна ли ваша карта. 
Если нет, то обратитесь в банк.

Никогда не перезванивайте на 
незнакомые номера.

Такие услуги незаконны, их 
не предоставляют по SMS. Не 
реа гируйте на подобные сооб-
щения.

Если вы не регистрировались 
ни в каких конкурсах или лоте-
реях, вас пытаются обмануть. Не 
реа гируйте на подобные сооб-

щения и вносите такие номера в черный 
список.

8:30

Мама, я в беде! 
Переведи 
100 000 рублей 
на номер
8 (900) ХХХХХХХ

Нажмите, чтобы просмотреть

суббота   11:55

сб 11:55

8:30

Здравствуйте! 
Я по ошибке 
перевел вам 
1000 рублей. 
Верните, 
пожалуйста, 
на номер
8 (900) ХХХХХХХ

Нажмите, чтобы просмотреть

суббота   11:55

сб 11:55

8:30

Ваша карта 
заблокирована! 
Чтобы 
разблокировать 
ее, пришлите 
пин-код 
на номер 
8 (900) ХХХХХХХ

Нажмите, чтобы просмотреть

суббота   11:55

сб 11:55

8:30

Срочно! 
Позвони 
по телефону 
8 (900) ХХХХХХХ

Нажмите, чтобы просмотреть

суббота   11:55

сб 11:55

8:30

Прочитай SMS 
друга! Отправь 
сообщение 
на номер 
8 (900) ХХХХХХХ

Нажмите, чтобы просмотреть

суббота   11:55

сб 11:55

8:30

Вы выиграли 
автомобиль! 
Переведите 
300 рублей 
на номер 
8 (900) ХХХХХХХ 
для уплаты 
налога 
и забирайте 
приз!

Нажмите, чтобы просмотреть

суббота   11:55

сб 11:55

 СХЕМА  СХЕМА  СХЕМА

 СХЕМА СХЕМА

 СХЕМА

Вам звонят 
«близкие лю-
ди» с незнакомо-
го или скрытого 
номера, рыдают 
в трубку и «при-
знаются в се-
рьезном преступ-
лении», но объ-
яснить подробно-
сти обещают по-
том, прося при 
этом немедлен-
но перевести или 
привезти боль-
шую сумму денег.

Сначала на теле-
фон приходит со-
общение о зачис-
лении средств 
на ваш счет. По-
сле этого звонит 
некий человек с 
просьбой вернуть 
«зачисленные по 
ошибке» день-
ги. Однако после 
возврата сум-
ма еще раз сни-
мается с вашего 
счета.

Вам поступа-
ет предложение 
посмотреть SMS 
и звонки любо-
го человека, для 
чего нужно от-
править SMS на 
определенный 
номер. После че-
го с вашего сче-
та списывается 
крупная сумма. 

Вам на телефон 
поступает SMS 
с заманчивым 
предложением 
от оператора свя-
зи, позволяющим 
улучшить качество 
услуги или защи-
титься от спама. 
Но, чтобы полу-
чить улучшение, 
надо отправить 
SMS на короткий 
номер. Далее идет 
списание средств 
с вашего счета.

Вы получаете со-
общение о бло-
кировке бан-
ковской кар-
ты. Для уточне-
ния информации 
о дальнейших 
действиях нужно 
позвонить. Воз-
можно, вас по-
просят прислать 
пин-код и рекви-
зиты карты.

Вам на телефон 
приходит сообще-
ние с просьбой по-
звонить по указан-
ному номеру (мо-
жет быть указан 
любой повод). По-
том вы долго ожи-
даете ответа, воз-
можно, на дру-
гой стороне идет 
затяжной разго-
вор. Затем следует 
списание крупной 
суммы с вашего 
телефонного счета.

Вам прихо-
дит сообщение 
о крупном вы-
игрыше в лоте-
рею, но для по-
лучения награды 
вам надо пере-
вести на счет не-
кую сумму.

33 СХЕМА8:30

Улучшите 
качество 
связи! 
Отправьте 
SMS на номер 
8 (900) ХХХХХХХ

Нажмите, чтобы просмотреть

суббота   11:55

сб 11:55

СЕМЬ СХЕМ, КОТОРЫМИ ПОЛЬЗУЮТСЯ ТЕЛЕФОННЫЕ ЖУЛИКИ

Подготовили: Иван ПЕТРОВ // Виталий ЯХНЕВ (инфографика)

Как не попасться на 
удочку телефонных 
аферистов, читайте 
в инструкции, подго-
товленной совместно 
с ГУ МВД России по 
Воронежской обла-
сти в рамках проекта 
«Воронеж без мошен-
ничества».

! ВАШИ ДЕЙСТВИЯ
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Прогноз  
погоды

14 августа
Влажность – 45 %
Давление – 747 мм рт.ст.

+21
+12

12 августа
Влажность – 45 %
Давление –  747 мм рт.ст.

    +27
      +15

13 августа
Влажность – 43 %
Давление – 747 мм рт.ст.

    +22
      +14 

15 августа
Влажность – 46 %
Давление – 749 мм рт.ст.

 +20
 +13
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РЕКЛАМА
Дрова и пиломатериал – сосна. Тел. 8-9601151771.

Кованые ворота, беседки, качели. Тел. 8-9204682257.

Бурение скважин.Тел. 8-9515605704.

Услуги экскаватора-погрузчика. Тел. 8-9204415118.
Песок, отсев, земля, вывоз мусора от 1 т. 8-9066780761.

Бурение скважин. Опыт, гарантия. Труба d 63, 110, 125. 
Тел. 8-9204090282.

Закупаю мясо (говядину). Тел. 8-9056551265.

Закупаем любое мясо. Тел. 8-9521023899.

Прод. пшеницу, ячмень. Доставка. Тел. 8-9521052476.

Дрова и доски (сосна, дуб, ясень, ольха). 8-9038514258.

Прод. пшеница. Тел. 8-9192445603.

Прод. здание 1000 м2 (свет, газ, вода). с. Дьяченково, зем. уч. 
30 сот. Тел. 8-9056518995.

Прод. оптом мед 120 руб/кг. Тел. 8-9204208380. Цена действи-
тельна на момент публикации.

Натяжные потолки
Любой сложности. Скидка до 40%

Тел. 8-9204222255
Скидки предоставляет ИП Сухомлин В.Л. Ре

кл
ам
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ПОЧЕМУ УЧИТЕЛЬ ПРЕВРАТИЛ ОГОРОД В ЦВЕТОЧНУЮ ПЛАНТАЦИЮ
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ТРЕНЕР ЦСКА 
АНАТОЛИЙ ДУТОВ 
— О ПОТЕНЦИАЛЕ 
ФУТБОЛИСТОВ 
ИЗ ГЛУБИНКИ

ОТКРЫВАЯ ЗАНОВО

ГДЕ 
В ВОРОНЕЖЕ 
НАХОДИТСЯ 
«ТРИУМ-
ФАЛЬНАЯ 
АРКА» 20–21

ЧТО 
ПОМОГАЛО 
ЗЕНИТЧИЦЕ 
АЛЕКСАНДРЕ 
СБОЕВОЙ 
БОРОТЬСЯ 
СО СТРАХОМ 17

КАК 
ОФОРМИТЬ 
ЕДИНОВРЕ-
МЕННУЮ 
ВЫПЛАТУ 
НА РЕБЕНКА 
ОТ ТРЕХ 
ДО 16 ЛЕТ 11

НА ЧТО 
ПОТРАТЯТ 
СРЕДСТВА 
ПРЕЗИ-
ДЕНТСКИХ 
ГРАНТОВ 
ВОРОНЕЖ-
СКИЕ НКО 6–7

КАКИЕ 
МЕРЫ БЕЗ-
ОПАСНОСТИ 
ПРЕДПРИ-
НИМАЮТСЯ 
НА ИЗБИ-
РАТЕЛЬНЫХ 
УЧАСТКАХ 4–5
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Почта России открыла 
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г. Богучар, ул. Дзержинского, 22/2б (ТД «Волна») 

ОКНА REHAUО
РАССРОЧКА
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РАССРОЧКУ ПРЕДОСТАВЛЯЕТ ИП КРАВЧЕНКО А.В.

8-910-282-26-66

8-952-554-84-54
8-952-105-54-12

АО «Богучармолоко»

Т. 2-25-56, 2-24-64

на постоянную работу 
ТРЕБУЮТСЯ: 

машинист моечных машин, 
уборщик производственных 
помещений, слесарь КИПиА, 
машинист КНС, 
слесарь-сантехник, лаборант 
ХБА,водители категории Е.

Прод. зем. уч-к площадью 1350 
кв. м, выложен цокол. эт., с до-
кументами. Тел. 8-9601269466.
Прод. дом в г. Богучаре. 
Тел. 8-9081460728.

В связи с вводом в эксплуатацию участка автомобильной дороги М-4 
«Дон» (обход с. Лосево и г. Павловск), филиалу «Богучар» АО «МТТС» 
на постоянную работу требуются: заместитель директора по производству, 
начальник участка, мастер участка, инженер по подготовке производства, 
инженер-электроник, инженер-энергетик, инженер по организации и 
нормированию труда, бухгалтер, юрист, трактористы-машинисты, водители 
автомобиля, дорожные рабочие.
Оплата труда согласно штатному расписанию. 

 Обращаться: г. Богучар, 
 ул. Дзержинского, д. 174 а

10 августа отметила свой юбилей 
моя дорогая, любимая дочь Татьяна 

Анатольевна Апалкова 
(ВАРВАРОВКА).

От всей души, с большим волненьем,
В котором, слов не находя,
Я поздравляю с юбилеем,
С чудесным праздником тебя!
Желаю много-много счастья,
Хорошей и большой любви,
Пусть обойдут тебя ненастья
В далеком жизненном пути.
Пусть жизнь твоя течет рекою
Среди высоких берегов,
И пусть всегда опорой будут
Надежда, Вера и Любовь.

Мама.

 
 15, 16 августа

Скидки предоставляет ИП Бойко Р.А.

В магазине «Радуга» (здание КБО)

 на канцелярские товары
20%
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а

Школьный базар

Требуются рабочие на уборку овощей. Тел. 8-9518600715.

Требуется продавец в м-н «Цветы». Тел. 8-9038584666.

на автомобиль ДАФ.
Тел. 8-9151038787

с 9.00 до 18.00

Требуются водители кат. Е

СЛУХОВЫЕ АППАРАТЫ
можете приобрести

от 3000 до 40000 руб.
- Более 20 видов
- Выезд на дом бесплатно

14 августа 2020 года
с 9.00 до 10 .00

по адресу: аптека «Фарма-
Вита», ул. Дзержинского, 7

Аксессуары, гарантия.
Товар сертифицирован.

Справки по тел.
8-913-653-57-50
8-908-799-83-35

ИМЕЮТСЯ ПРОТИВОПОКАЗАНИЯ. ТРЕБУЕТСЯ КОНСУЛЬТАЦИЯ СПЕЦИАЛИСТА.
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СКИДКИ:
детям -20%

пенсионерам -10%

Св-во 306552826400080
выд. 07.10.2011

 , 
, . 

.: 8-950-762-20-54,   
     8-920-212-07-82.

  . 

.: 8-950-767-09-57,   
     8-905-650-92-76.
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Т. 8-905-652-43-62 (Виктор).

19 августа
Медицинский кабинет приглашает 

Компьютерная диагностика зрения, подбор очков
по адресу: г. Богучар, ул. Дзержинского, 

1А, КБО, салон оптики.
Предварительная запись по телефону: 8-9204052991

ИМЕЮТСЯ ПРОТИВОПОКАЗАНИЯ. ТРЕБУЕТСЯ КОНСУЛЬТАЦИЯ СПЕЦИАЛИСТА. ЛИЦ. ЛО-36-01-003421 ОТ 25 июня 2018г.

«Окулист»
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а

на  платный прием.

На асфальтобетонный 
завод (г. Богучар)

требуются: оператор

разнорабочие и строители.
со знанием компьютера,

Обращаться по телефонам:

8-906-239-59-39 
(Александр Николаевич),

8-930-409-06-15 
(Валентин Витальевич).

Уважаемые богучарцы!
Если вам что-то известно о производстве и обороте контра-

фактной продукции  (алкоголя) звоните по телефону «горячей 
линии» 8 (47366) 2-15-66.
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